

Liebe BV-Mitglieder,

Mit unseren BV-Nachrichten informieren wir Sie über unsere Aktivitäten und Interessantes aus und über unsere Siedlung.

1. Mitgliederversammlung am 20.04.2023

Am Donnerstag, den 20.04.2023, fand unsere Mitgliederversammlung in der Gaststätte TSV Falkenheim statt. Haupt-Tagesordnungspunkt war die Wahl neuer, bzw. die Bestätigung bestehender Vorstandsmitglieder.

Wie angekündigt, hat Albrecht Kippes das Amt des 1. Vorsitzenden endgültig niedergelegt. Für sein unermüdliches Engagement und all die aufgebrauchte Zeit danken wir ihm und seiner Familie nochmals in höchstem Maße.

Leider hat sich auch im Vorfeld der Mitgliederversammlung kein Kandidat für den 1. Vorsitz herauskristallisiert, der Posten ist nun vorerst unbesetzt.

Die Position des 2. Vorstands wurde letztes Jahr durch Beate Pfanner neu besetzt, sie wurde in dieser Mitgliederversammlung wieder für 2 Jahre neu gewählt.



v.l.n.r.: Stefanie Bärnreuther, Brigitte Mader, Monika Lindner-Rosner, Beate Pfanner, Andreas Roß, Albrecht Kippes

Unser bisheriger Kassenwart, Julian Berger, möchte sich ebenfalls anderweitig entwickeln und stellte sich nicht mehr zur Wahl. Stattdessen gab es eine neue Kandidatin, Stefanie Bärnreuther, die nach einer kurzen Vorstellung als Kassenwartin gewählt wurde.

Der bisherige 1. Schriftführer, Andreas Roß, wurde wiedergewählt.

Die 2. Schriftführerin, Katrin Witt, möchte ihr Amt aus persönlichen Gründen nicht mehr fortführen. Monika Lindner-Rosner wurde zur neuen 2. Schriftführerin gewählt. Die beiden Revisorinnen Inge Lettau und Brigitte Mader wurden wiedergewählt.

Der Bürgerverein ist durch die 2. Vorsitzende und die Kassenwartin weiterhin handlungsfähig und wir hoffen, in den nächsten Monaten eine geeignete Person für die/den 1. Vorsitzende/n zu finden.

Das Erbe unserer Vorgänger versuchen wir zufriedenstellend fortzuführen. Vielleicht auf eine etwas andere Art und Weise, jedoch hoffentlich im Sinne unserer Mitglieder und Anwohner. Für Anregungen und Kritik sprechen Sie uns bitte jederzeit an!

2. Neue Adresse

Durch das Ausscheiden von Albrecht Kippes als Vorstandsvorsitzender muss unsere bisherige offizielle Adresse geändert werden.

Wir planen, die offizielle Adresse in „Germersheimer Straße 4, 90469 Nürnberg“ zu ändern. Dazu muss an dem Gebäude ein zusätzlicher Briefkasten angebracht werden. Wir teilen uns dann die Adresse mit buch2003 und der Fahrschule.

Offiziell wird die Änderung erst mit der Aktualisierung im Vereinsregister.

3. Lärm am Rangierbahnhof

Es gibt Licht am Ende des (Bahn)Tunnels!

Das alte Bremssystem wird gerade schrittweise modernisiert, nach Informationen der Bahn sollen die neuen Bremsen mind. die gleiche lärmreduzierende Wirkung vorweisen wie die vorherigen, als diese noch gewartet wurden. Ein Teil der Bremsen wurde bereits ausgetauscht, die restlichen folgen noch im Laufe des Jahres.

In einer **Informationsveranstaltung am 06.07.2023 um 18:00 Uhr** im Pfarrsaal St. Rupert wird die DB ihre Lärmschutzmaßnahmen präsentieren. Eingeladen sind alle Anwohner der Bereiche Hasenbuck, Bauernfeind und Siedlungen Süd. Natürlich können nach der Präsentation Fragen gestellt werden – nutzen Sie die Gelegenheit!

Übrigens wird der Rangierbahnhof im Jahr 2023 bereits 120 Jahre alt(!). Zu diesem Jubiläum veranstaltet die DB Netz AG am **29.07.2023** einen **Tag der offenen Tür**. Sobald uns dazu detaillierte Veranstaltungsdaten vorliegen, werden wir Sie zeitnah informieren.

Im Internet findet man (schon etwas ältere) Videos über unseren Rangierbahnhof:

- <https://youtu.be/QtuY6G4UMPM> (Rangierbahnhof Nürnberg - 1975)
- <https://youtu.be/0KHVQfGxMSc> (Die Meisterleistung von Nürnberg - 1988)

Aktuelle Informationen zum Stand der Lärmreduzierung am Rangierbahnhof finden Sie auch unter: <https://www.bv-siedlungen-sued.de/Rangierbahnhof-Nuernberg>

Haben Sie Fragen oder möchten Sie uns etwas mitteilen?

Sprechen Sie uns auf dem großen Bauernmarkt (jeden dritten Samstag eines Monats) an, schreiben Sie uns eine E-Mail (info@bv-siedlungen-sued.de) oder melden Sie sich telefonisch, z.B. unter der 0171/3583346 (Andreas Roß, Schriftführer des BV Siedlungen Süd).

Noch ein Hinweis in eigener Sache:

BV-Mitglieder mit einer uns bekannten E-Mail-Adresse bekommen die BV-Nachrichten über diesen Weg. Alle anderen BV-Mitglieder werden von unseren Austrägern versorgt.

Bekommen Sie bisher keinerlei E-Mail von uns (z.B. Bauernmarkt-Informationen), obwohl Sie eine E-Mail-Adresse haben? Dann kennen wir Ihre E-Mail-Adresse nicht. Wenn Sie gerne über diesen Weg informiert werden sollen, teilen Sie uns die E-Mail-Adresse einfach mit (info@bv-siedlungen-sued.de). Das spart Papier und den Austrägern Zeit und Weg.

Wenn Sie keine E-Mail-Adresse haben, bleibt natürlich alles so wie es ist.

Ihr Bürgervereinsteam

Bea Pfanner, Steffi Bärnreuther, Andreas Roß, Monika Lindner-Rosner